



感じることで動き 動いたことで感じる

校長 大熊 龍也

1学期も2カ月が過ぎました。子どもたちも、それぞれの学年や学級での学習でペースをつかみつつあるようです。さらに、新型コロナウイルス感染症対応で制限のあった活動が行えるようになったこともあってか、学校中が「いろいろなことに挑戦しよう」という雰囲気には満ちていると感じます。例えば、先日は、換気をしながら、5・6年生の調理実習を行いました。また、各学年で音楽の楽器演奏や合唱も行っています。そして、先日実施した「1年生こんにちは」は、全校児童が体育館に一堂に会した、楽しく充実した時間となりました。

□みんなで工夫し力を合わせたことで生まれた一体感とそれを感じた子どもたち

「1年生こんにちは」を見ていて感じたのは、発表する側の一生懸命さとそれを真剣に見る側の一生懸命さが創り上げた「一体感」。「1年生こんにちは」というひとつの行事を、全校児童で創り上げているという感覚です。そこには、発表者の笑顔があり、見る児童の笑顔を大きな拍手がありました。終わった後、それぞれの学年の子どもたちは、明らかに一つの階段を上ったと感じました。

この一体感を直接会場にいた子どもたちが体感できたことには大きな価値があります。感じたことで、「次に何かに挑戦しよう」と自ら動き出そうとするきっかけが生まれたからです。何に挑戦するか、それぞれの子によって違います。また、実際には、まだ何かに挑戦していない子もいることでしょう。でも、そのとき「動き出そう」と思えたとしたら、そのこと自体が素晴らしい経験であると思います。

□「感動は 感じて 動く」こと

「感動は 感じて 動くんだなあ」これは、詩人であり書道家でもある相田みつを氏のことばです。鳥の鳴き声を聞き、自然を感じる。風のさわやかさに、爽快感を感じる。土に触れることで、大地を感じる。そうした、全身で感じたことは、次の自分を突き動かす・・・それが「感動」だということではないでしょうか。「1年生こんにちは」で感じたことが、日々の動きにつながったとしたら、それは「感動」です。その次の動きが、日常のいろいろな場面の子もいるでしょうし、もしかしたら、これから行われる運動会がその場面の子もいることでしょう。そして、また、運動会で感じたことが、また次の動きにつながることで、運動会を「感動」に高めてくれる子がいるとうれしいです。

運動に自信がない子もいるかもしれませんが。それでも、多くの保護者の方に見守られ、声援を受ける中で、勝敗や結果に表れない何かを感じる場面があると思います。

ぜひ、どの子も「感じ」「動き出す」きっかけとなる運動会を期待します。

そのためにできることを、私達教職員は考え関わっていきたいと考えています。

「1年生こんにちは」

5月19日(金)、1年生を歓迎する会「1年生こんにちは」を行いました。

なかよし会代表の子どもたちが司会進行をし、若草小学校の学校生活をクイズや実演を交え紹介しました。

発表中に子どもたちから自然と手拍子が出る等、体育館内が一体感に包まれました。1年生はどの子ども、「楽しかったです。」と発表する等、楽しい時間になりました



6月行事予定

- 1日(木) 全校朝会
5日(月) ALT
運動会児童係打合せ
6日(火) 運動会全体練習
7日(水) B日課 5時間授業
運動会総練習 ※雨天時は8日(木)へ延期
体育コーディネーター来校
8日(木) ALT スクールカウンセラー来校
9日(金) 午前授業 給食あり
※午後運動会準備作業
10日(土) 若草小学校大運動会6:00花火 8:45開会式
※雨天の場合、11日【日】へ延期
12日(月) 振替休業(10日【土】運動会実施のため)
13日(火) 全校弁当日 運動会後片付け
14日(水) 町会下校指導(1・2年)
15日(木) ALT
うんどう広場
16日(金) 6年縄文出前講座
鬼っ子学習塾
19日(月) クラブ
20日(火) 特振協合同学習
21日(水) 読み聞かせ(中休み)
体育コーディネーター来校
22日(木) ALT スクールカウンセラー来校
PTA役員会
23日(金) 1~4年生遠足(弁当日)
※5・6年生は給食あり
26日(月) ALT 委員会活動
28日(水) 町会下校指導(1・2年)
29日(木) ALT
うんどう広場
30日(金) 1~4年生遠足予備日(弁当日)
※5・6年生は給食あり
鬼っ子学習塾



地域の皆さんと一緒に

5月17日(水)、今年度初めての「町会下校指導」を行いました。「出会いの会」で、地域の方の自己紹介後、子どもたちの「よろしくお願いします!」のあと、方面別にまとまって下校しました。

今後、月2回程度、一緒に下校することで子どもたちは安全な下校の仕方を学んでいきます。



「ふれあい農園」開園

5月24日(水)、今年度の「ふれあい農園」を開園しました。1・2年生の子どもたちは、地域のボランティアの方と一緒に畑に種いもを植えました。

子どもたちは、「カレーライスをつくって食べたい。」と話す等、今から収穫を楽しみにしていました。



水泳学習実施

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、昨年度中止しておりました「水泳学習」は、今年度、実施します。実施の際は、感染対策の徹底を図り、授業を進めてまいります。

日程等詳しい内容は、今後配付される各学年の「時間割」をご確認ください。

なお、新型コロナウイルス感染症の感染状況により、急きょ予定を変更したり中止したりする場合がありますので、ご了承ください。



「ヤングケアラー」支援窓口のお知らせ

北海道では、ヤングケアラーを支援するため相談窓口を設けております。これは、子どもたち自身も相談できるようになっておりますので、心配なことがありましたら、次の連絡先にご相談ください

記

登別市保健福祉部子ども家庭グループ子ども相談室

【電話】(0143)85-6677

【受付時間】9:00~17:00

【住所】登別市中央町6丁目11番地